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O Vereador Zé de Zuza, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas e 
nos termos do Art. 116, III do Regimento Interno desta Augusta Casa 
Legislativa, requer a V. Exa., ouvido o Soberano Plenário, seja encaminhado 
expediente ao Poder Executivo Municipal, na pessoa da Prefeita e do 
Secretário Municipal de Infraestrutura, solicitando a regularização do acesso 
ao Açude Pajeú, bem como um estudo sobre a viabilidade de abertura de 
21cm de estrada que ligue este acesso do Açude Pajeú até o asfalto que dá 
acesso a Andreza. 

Justificativas em Plenário. 

Termos em que, 

Pede deferimento. 
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Por:  Una rustv..docCe. 
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Sala das sessões, 8 de maio de 2025. 

Zé de Zuza 
Vereador/PSB 

Paulo Robson 
Vereador/PSB 
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